

Wenn ich zu Hause einen neuen Boden haben möchte oder ich, weil ich baue, mir einen Boden aussuche, dann ist es nicht selten, dass ich erst, wenn er drin liegt, sehe: Passt der überhaupt optimal zum Raum und meiner Einrichtung? Das Startup-Unternehmen Visionme aus Langenhagen bei Hannover, stellt auf der CEBIT eine neue Lösung vor. Über das Handy soll ich zukünftig einfach den Bodenbelag in meinen vier Wänden digital verlegen können.

Anmoderation:

Wenn ich zu Hause einen neuen Boden haben möchte oder ich, weil ich baue, mir einen Boden aussuche, dann ist es nicht selten, dass ich erst, wenn er drin liegt, sehe: Passt der überhaupt optimal zum Raum und meiner Einrichtung? Das Startup-Unternehmen Visionme aus Langenhagen bei Hannover, stellt auf der CEBIT eine neue Lösung vor. Über das Handy soll ich zukünftig einfach den Bodenbelag in meinen vier Wänden digital verlegen können.